

SPÉLÉO SECOURS FRANÇAIS

Dimanche 12 décembre

La matinée se passe en rangement puis en séances photos. Déjà pendant les dernières journées, nous avons été souvent sollicités pour être pris en photo aux côtés des uns ou des autres que ce soit Sergio, Buldo ou Christian.

Notre séjour s'achève et le retour nous fera passer de nouveau par la ville de Taxco où nous resterons un peu plus de 3h00 pour découvrir une partie de cette ville minière.



Enfin c'est le retour sur la capitale Mexico avec un peu plus de trois heures de route.

Nous sommes à l'aéroport peu avant 16h00. Notre souci est de savoir si, en Espagne, la mise en place des aiguilleurs du ciel par l'armée est suffisamment rôdée pour assurer tout le trafic aérien.

Pas de problème pour l'embarquement qui se fera dans quelques heures.

Nous avons juste le temps de rejoindre la place principale du centre ville par le métro. Un métro construit par la France pour ne pas être dépaysé. La place de la cathédrale est illuminée pour les prochaines fêtes de la *Natividad* et aujourd'hui, c'était également la fête de la vierge de Guadalupe qui est ici l'occasion de grandes manifestations religieuses.

La température est douce pour nous, et sur la place une patinoire géante vient nous rappeler que l'hiver a d'autres contraintes climatiques que sous le ciel bleu de ce pays.

Vingt-quatre heures plus tard, les -10°C du sol français nous le confirment.